



AEA - INCORPORACIÓN DE NUEVOS SOCIOS

La Asociación Empresaria Argentina -AEA- tiene la satisfacción de informar que se han incorporado como socios de la entidad los siguientes empresarios:

- Mariano Bosch - CEO y Co-fundador - Adecoagro
- Martín Brandi – Presidente - Petroquímica Comodoro Rivadavia
- Daniel Herrero - Presidente y CEO - Toyota
- Sergio Kaufman - Presidente - Accenture
- Teófilo Lacroze - CEO - RAIZEN
- Alec Oxenford – Presidente – Letgo & OLX

Ellos contribuirán a brindarle a la Asociación nuevas perspectivas y visiones que serán de gran valor en su misión. La AEA aspira a que se movilicen plenamente las energías del sector privado promoviendo así el desarrollo económico y social de la Argentina.

La AEA se caracteriza por la participación personal e indelegable de los empresarios que la conforman y expresa la visión del sector privado integrando las perspectivas de los diversos sectores en los que operan sus miembros.

Los miembros de la Asociación Empresaria Argentina -AEA- dirigen empresas que, en conjunto, facturan 53.000 millones de dólares, exportan por 9.604 millones de dólares y emplean a 240.000 personas.

Asociación Empresaria Argentina
Noviembre de 2019
<http://aeaweb.net/>